

AFA visita al CD Eldense

04/04/2024



Los jugadores han charlado con los usuarios antes del entrenamiento | Nando Verdú.

La Asociación de Amigos y Familiares de enfermos de Alzheimer, AFA, ha asistido al entrenamiento del CD Eldense y ha animado a los jugadores para el importante partido que disputarán el próximo sábado a las 16:15 horas ante el Andorra. Los usuarios han podido hablar con los jugadores, que se han mostrado muy cercanos, incluso algunos hasta se han animado a entrar en el césped con el equipo.

Alrededor de 25 usuarios de AFA han participado en esta visita en la que han conocido tanto a los jugadores como al cuerpo técnico del Deportivo. Conforme los azulgranas han ido llegando al entrenamiento, que se ha llevado a cabo en el campo anexo del Pepico Amat, se han

acercado a los usuarios para hablar y fotografiarse con ellos. Además, algunos de los mayores han acudido acompañados por sus nietos debido a las vacaciones de Semana Santa, y se han mostrado muy contentos de estar junto a los jugadores del Eldense.



El entrenador Fernando Estévez junto a los usuarios | Nando Verdú.

La presidenta de AFA, **Isabel Orovio**, ha explicado a

Valle de Elda que la de hoy ha sido "una jornada de ilusión y emoción porque ahora mismo quien no esté con el Eldense es porque no es de Elda. Es un día muy especial y agradecemos al club las facilidades para que podamos estar aquí hoy".



Imagen de familia | Nando Verdú.